

## Presenta Maussan nuevas evidencias de vida extraterrestre en San Lázaro

Jaime Maussan, investigador de Fenómenos Aéreos No Identificados, llamados FANIS, generó gran polémica en septiembre pasado, por haber presentado en la <u>Cámara de Diputados</u> cuerpos momificados como evidencia de vida no humana, así lo dijo. El asunto no terminó ahí, esta tarde encabezó una nueva audiencia pública con más pruebas de sus investigaciones que generaron, vamos a decirlo así, asombro alrededor del mundo.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1107?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1107&authkey=!AOwSwjVd5I-t9z4&ithint=video&e=h7C4dW